



## PENDIDIKAN

# POR Guru PJOK Jadi Ajang Silaturahmi

KOTA, Joglo Jogja - Kelompok Kerja Guru (KKG) Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (PJOK) Sekolah Dasar (SD) melaksanakan kegiatan "POR PJOK Guru SD se-Kota Yogyakarta" di Gelanggang Olahraga Kridosono, Selasa (3/1). Kegiatan tersebut digelar sebagai bentuk silaturahmi antar guru dan sinergitas sesama.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta (Dindikpora) Budi Santosa Asrori mengatakan, kegiatan yang diselenggarakan oleh KKG PJOK ini dinilai sangat luar biasa. Karena dapat dijadikan sebagai bentuk silaturahmi antar guru se-Kota Yogyakarta, juga mencari bibit guru muda berbakat.

"Kami mengharapkan, dengan adanya kegiatan POR PJOK ini bisa lebih mengenal antar sesama guru dan bisa meningkatkan prestasi dari guru di Kota Yogyakarta. Serta sebagai penyemangat bagi guru PJOK, untuk peningkatan kegiatan mengajar supaya murid bisa menjadi lebih berprestasi dalam kegiatan olahraga," ungkapnya, kemarin.

■ Baca POR GURU... Hal II

## POR Guru PJOK Jadi Ajang Silaturahmi

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Sementara itu, Ketua Panitia POR PJOK Guru se-Kota Yogyakarta Sri Wahyuni menerangkan, kegiatan ini diikuti 150 guru PJOK se-Kota Yogyakarta. Terdiri dari SD Negeri maupun swasta. Nantinya, peserta akan dibagi menjadi tiga bagian yaitu barat, timur, dan selatan.

"Dalam kegiatan ini, kita akan memainkan 4 cabang perlombaan olahraga. Di antaranya yaitu bola voli putra putri, bulu tangkis ganda putra putri, futsal putra, dan permainan tradisional hadang untuk putri," terangnya.

Dirinya mengambil 4 cabang

olahraga ini karena semua guru memiliki *basic* yang berbeda. Oleh sebab itu, dirinya mengambil permainan familier oleh semua guru.

Dengan demikian, para peserta bisa berpartisipasi untuk memainkan dan melaksanakan permainan tersebut. Karena setiap minggunya, setiap wilayah juga mengadakan kegiatan rutin bulu tangkis.

"Untuk yang mendapatkan juara, kita menggunakan metode akumulasi dari setiap wilayah. Sehingga wilayah yang nantinya mendapatkan banyak pemenang bisa menjadi juara umum," tuturnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan silaturahmi antara sesama guru PJOK dapat terjalin. Sebab menurutnya, masih banyak guru muda di Kota Yogyakarta yang belum mengenal satu sama lain, dan banyak guru yang sudah tua banyak yang telah purna tugas.

"Kami ingin menyatukan dan mengenalkan antar guru SD se-Kota Yogyakarta ini. Oleh sebab itu, kegiatan ini juga bisa menjadi tukar ilmu guna memajukan pendidikan di Indonesia," imbuhnya. (cr-4/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005